

Senado de la Nación
Secretaría Parlamentaria
Dirección General de Publicaciones

(S-0808/15)

PROYECTO DE DECLARACION

El Senado de la Nación

DECLARA:

Su repudio y preocupación por las versiones periodísticas de medios extranjeros y locales que ponen en conocimiento un supuesto incremento del potencial militar británico instalado en nuestras Islas Malvinas.

Rosana A. Bertone. –

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Distintos medios periodísticos extranjeros y locales, se han hecho eco de la noticia sobre la puesta en vigencia de un plan, por parte del gobierno de Gran Bretaña para “reforzar y modernizar la defensa militar de las Islas Malvinas” ante una supuesta “amenaza” que pueda surgir de nuestro país.

Dichos medios aseveran que, en su presentación ante la Cámara de los Comunes, el secretario de Defensa británico, Michael Fallon, aseguró que el reclamo del gobierno argentino sobre las Malvinas supone una importante amenaza estratégica y resaltó el compromiso del Reino Unido de defender la decisión de los habitantes de las islas de seguir siendo británicos.

Tanto los periódicos ingleses “The Sun” como “The Guardian” reiteran estos anuncios, aseverando que gobierno británico invertirá durante diez años más de 180 millones de libras (268 millones de dólares), con destino a modernizar y mejorar la defensa de las islas.

Huelga referirse aquí, al ineludible reclamo soberano sobre nuestro archipiélago, que tantas veces fuera esbozado y defendido en todos los estamentos internacionales, dado que no es el objetivo del presente proyecto.

La permanente actitud de hostilidad militar por parte de Gran Bretaña, quien continúa desoyendo los llamados y las resoluciones de la Organización de Naciones Unidas que instan a iniciar el diálogo para la restitución de nuestras Malvinas e islas del Atlántico Sur, son

frecuentes al acercarse la fecha que es tan cara a los sentimientos nacionales, el 2 de abril.

Y se replican en un nuevo desafío internacional de potencialidad militar, generando el rechazo inmediato en el sentimiento de todos los argentinos.

Sr. Presidente nuestro país ha manifestado en todos los foros internacionales su compromiso de paz y diálogo en pos de su objetivo de restitución soberana. Lamentablemente este tipo de actitudes son las que buscan generar un nuevo clima de roce y enfrentamiento, y empantanar cualquier tipo de iniciativa al acercamiento.

Nuestra propia Presidenta de la Nación, difundió un comunicado de la Cancillería en el que insta "al gobierno británico a sentarse a la mesa de negociaciones, tal como lo establecen más de 40 resoluciones de las Naciones Unidas".

Las actitudes extranjeras de este tipo, son las que merecen una clara posición de nuestro parlamento, manifestándose inequívocamente con el repudio y la preocupación sobre un tema tan serio como el que nos ocupa.

Por lo expuesto solicito de mis pares el apoyo en la presente iniciativa.

Rosana A. Bertone. –